

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 10, 2023 - 10:24



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Selasa pagi, tanggal 10 Oktober 2023, Desa Nyalindung menjadi saksi dari kegiatan yang positif dan edukatif. Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas setempat, melaksanakan Giat Anjagsana Door To Door System (DDS) dengan warga di Kp. Langkob, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan mulai pukul 08.00 WIB ini, Aipda Suhendar Romdoni tidak hanya sekedar berkunjung ke rumah warga. Lebih dari itu, ia memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan himbauan yang sangat penting kepada masyarakat setempat.

Pertama, warga diminta untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan, terutama saat musim kemarau seperti sekarang. Hal ini dilakukan untuk menghindari potensi kebakaran yang bisa merugikan banyak pihak.

Kedua, dalam upaya mencegah Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga sekitar diingatkan untuk selalu waspada dan memantau aktivitas yang mencurigakan di wilayah Desa Nyalindung.

Ketiga, agar terhindar dari tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat), perampokan (Curas), dan pencurian dengan kekerasan kendaraan bermotor (Curanmor), warga diminta untuk selalu menjaga keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Terakhir, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dan mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dengan memberikan curhatan, saran, serta informasi yang dapat bermanfaat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Inisiatif positif Bhabinkamtibmas ini patut diapresiasi karena tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga lingkungan, keamanan, dan kerjasama dalam memelihara ketertiban di masyarakat.

Dalam situasi yang serba berubah, kerjasama seperti ini menjadi sangat berarti untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua warga. Semoga upaya seperti ini terus berlanjut dan dapat menginspirasi komunitas lainnya untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.